

DOSSIER  
REGULA HECK-TOBLER

IMM

COLOGNE

NOUVELLES  
INSPIRATIONS

IMM COLOGNE A DONNÉ UN COUP D'ENVOI PLEIN D'ENTRAIN À L'ANNÉE DU MEUBLE 2019. DU 14 AU 20 JANVIER 2019, LE DÉTECTEUR DE TENDANCES A ENREGISTRÉ UNE FRÉQUENTATION RECORD. UN LIEU B2B OÙ LE DESIGNER RENCONTRE LE FABRICANT ET LE MÉTIER L'INSPIRATION.

Imm Cologne est à la fois une plate-forme commerciale et un lieu de prédilection pour les avant-gardistes. Au début de chaque année, le salon international dédié à la mode maison cartonne. Cette année, les professionnels de l'habitat ont découvert tant et plus de spécialités qui bousculent les anciens codes pour en créer de nouveaux, qu'il s'agisse de meubles, de luminaires ou de textiles de maison. Sans oublier les couleurs de la saison à venir, les créations de jeunes designers, les solutions pour la maison intelligente et les concepts d'habitat visionnaires conçus par des créateurs vedettes.

En plus des produits présentés, « Das Haus », simulation d'une habitation praticable, a compté une fois de plus parmi les temps forts du salon. Cette année, sa conception a été confiée au studio Truly Truly, basé à Rotterdam et qui a proposé un intérieur aux flux organiques sous le titre « Living by Moods ». Alors que chez Pure Editions, les labels de design à la mode affichaient des productions programmatiques, les présentations généreuses des marques haut de gamme, réunies dans la Halle Pure Atmosphères, ont plongé le visiteur dans des univers de vie complets et élégants. En tant qu'évènement 360 degrés, Imm Cologne a ainsi consacré une présentation à de grands thèmes d'avenir qui, dans le cadre de l'aménagement et de la décoration, prennent de plus en plus d'importance. •

MITO LINEAR est l'interprétation linéaire de la collection de luminaires primée et s'exprime dans un design minimaliste. Cette série procure un éclairage multifonctionnel pour l'espace bureau et la maison, une qualité de lumière exceptionnelle, équipée de fonctions intuitives. **OCCHIO**



**1** La table SOHO se compose d'un plateau en noyer et d'un insert en céramique Marmi. Le piètement en acier gauffré existe dans les teintes titane, graphite ou noir. **CATTELAN**

**2** Les chaises de la collection BIALA sont de fabrication artisanale et d'une qualité pérenne. Qu'elles soient à piètement luge ou à quatre pieds, rembourrées ou non, recouvertes de cuir ou de tissu, avec ou sans accoudoirs – elles conviennent aussi bien pour les salles à manger que les bureaux ou les salles d'attente. **GIRSBERGER**